

Anggota Kodim Purbalingga Ikuti Sosialisasi Aturan Lalin dan Safety Riding

Ratna Palupi - PURBALINGGA.INDONESIA SATU.ID

Jun 15, 2022 - 22:10



SOSIALISASI : Sosialisasi Aturan Lalu Lintas dan Safety Riding bagi anggota Kodim 0702/Purbalingga di Kompleks Makodim, Rabu, (15/6/2022) / (FOTO: Dok Penerangan Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas yang menimpa anggota TNI maupun Polri dapat saja terjadi, karenanya dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76 Tahun 2022, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Purbalingga menggelar Sosialisasi Aturan Lalu Lintas dan Safety Riding

bagi anggota Kodim 0702/Purbalingga di Kompleks Makodim.

Kegiatan ini cukup mendapat antusias dari anggota Kodim 0702/Purbalingga, khususnya saat pemateri dari Satlantas Polres Purbalingga memberikan sosialisasi aturan lalu lintas dan praktik Safety Riding, Rabu, (15/6/2022).

Menurut Kasat Lantas Polres Purbalingga AKP Rizky Widyo Pratomo, kegiatan ini dilakukan pihaknya dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-72 sekaligus memberikan sosialisasi tentang aturan lalu lintas terbaru maupun materi dasar berlalu lintas untuk mencegah potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas.

"Potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas yang menimpa anggota TNI-Polri dapat saja terjadi, karenanya dilaksanakan pembekalan materi safety riding dan aturan lalu lintas terbaru," ungkapnya.

Dipihak Lain Kepala Staf Kodim 0702/Purbalingga Mayor Inf Ahmad yang turut mendampingi selama kegiatan ini berlangsung menuturkan jika kegiatan yang dilaksanakan dapat menambah pengetahuan anggotanya khususnya dalam bidang berlalu lintas yang aman baik untuk diri sendiri maupun pengguna jalan lain, ia juga berharap jika kegiatan yang dilaksanakan dapat juga dilaksanakan kepada keluarga Kodim 0702/Purbalingga baik kepada istri maupun anaknya.

"Kegiatan yang bagus untuk menambah pengetahuan anggota khususnya dalam keselamatan berlalu lintas baik bagi anggota maupun bagi pengguna jalan lainnya, harapannya kegiatan serupa juga dapat diberikan kepada keluarga Kodim 0702/Purbalingga," katanya. (SF)